

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada
Foto denuncias
Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
Hoy Tecnología
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Hoy Mujer
XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
SacaCasa
Tus Anuncios
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Masters

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI

LOCAL

GRANADA

Encuentro de la generosidad

Cientos de donantes de sangre participan en la asamblea provincial que certifica de nuevo a Granada entre las más solidarias de España

IDEAL/GRANADA

El Centro Regional de Transfusión Sanguínea de Granada ha recibido en lo que va de año, hasta el pasado 31 de mayo, 18.849 donaciones de sangre, lo que supone un aumento del 8% respecto al mismo período del año anterior.

Imprimir Enviar

Publicidad

La provincia de Granada registra una tasa anual de 49,2 donaciones por mil habitantes, lo que la sitúa por encima de la media nacional, que es de 36,9, y de la andaluza, de 34,5, explicó a Efe Antonio Fernández Montoya, director del Centro de Transfusión Sanguínea de Granada-Almería, que celebró ayer junto a la Asociación granadina de Donantes Altruistas de Sangre su XVI asamblea anual.

Reconocimiento público

Esas cifras convierten a Granada en la provincia con la tasa de donación por mil habitantes más alta del país, según el centro. El 28% de las donaciones de sangre que recibe el centro granadino proceden de la [Universidad de Granada](#), que recibirá un reconocimiento público por su aportación en el marco de la asamblea, a la que está prevista la asistencia esta tarde de unos 600 asociados procedentes de distintos puntos de la provincia, así como del de Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo.

En cuanto a las donaciones de plasma, el centro granadino recibió el año pasado 3.800, según el director del centro. Con motivo de la celebración, el próximo 14 de junio, del Día Internacional de la Donación de Sangre, Granada acogerá el día 19 de este mes una colecta masiva en el Palacio de Congresos con la participación de todos los centros de transfusión sanguínea de Andalucía y en la que se espera recibir unas 600 donaciones.

Subir



El SUP exige más medios para combatir crímenes

Vecinos del Barrio de La Churra protestan

Firma de la compra del Ciudad de Murcia

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO



Red de municipios

Conoce de profundidad nuestra provincia:

::Fotos desde el aire::
::Censo::
::Historia::
::Gastronomía::
::Hostelería::
::Turismo Activo::
::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

- [Día de la Cruz 2007](#)
- [Infanta Dña. Sofía](#)
- [Especial Renta 2006](#)
- [Semana Santa en Granada](#)
- [Juicio del 11-M](#)
- [Presidenciales en Francia](#)
- [Medio Ambiente, Salud y Consumo](#)
- [Salón del Cómic](#)
- [28-F](#)
- [Fitur 2007](#)
- [El diálogo con ETA](#)
- [Fidel cede el poder](#)
- [Especial Vivienda](#)
- [Especial Navidad 2006](#)
- [Granadinos del siglo XX](#)
- [Municipios de Granada](#)
- [Alhambra 360º](#)